

学校だより



平井小のホームページで「学校だより」をカラーで見ることができます。

岡山市立平井小学校

令和7年5月9日

[http://www.city-
okayama.ed.jp/~hirais/](http://www.city-okayama.ed.jp/~hirais/)

学校教育目標：「明日を楽しみにできる学校」

全校朝会(4月28日)校長の話

ウェルビーイングな学校を目指して

「優しい気持ちは自分に返ってくる」

今日は、「誰かへの優しい気持ちは自分に返ってくる」というお話をします。

今日は、1年生を迎える会がありますね。5年生、6年生の運営委員会の人たちが中心となって、1年生の皆さんに「これからよろしくね」「1年生に喜んでもらおう」そんな気持ちを込めて今日の会を計画し、準備をしてきました。楽しみですね。

6年生の人は、朝、1年生の教室に行って、朝の準備のお手伝いをしたり1年生にやさしく話しかけたりしています。給食の時間の後には、片付けのお手伝いをしたりもしてくれています。最高学年として自分のことだけでなく下級生がうれしい気持ちになるように協力して頑張ってくれている姿を見て、校長先生はとてもうれしいです。きっとお世話をしている6年生の人たちもいい気持ちになっていることでしょう「6年生ありがとうございます」

登校班では、上級生の人が下級生の人に、安全に登校できるように、並んでの歩き方や地域の見守りの方へ挨拶することをやさしく教えてあげています。「上級生の人、ありがとうございます」

この表示を見たことがありますか？平井小学校の正門のあたりに貼ってある表示です。パンダのイラストと「止まれ」と書いてありますね。これは、平井学区の地域の交通安全協会の方たちが皆さんを交通事故から守るために、危ないところに貼ってくださっているものです。地域の安全・安心パトロール隊の方たちも、朝、様々な場所で皆さんに安全に登校できるように見守ってくださっています。地域の方たちは、平井小学校の皆さんのが大好きで、皆さんの顔を見たり元気のよい挨拶の声を聞いたとしてすごく元気が出るのだそうです。そんな地域の方に「おはようございます」に加えて「ありがとうございます」まで言えたら地域の方々の笑顔はさらに増えるかもしれませんね。



今日紹介したお友達や地域の方達は、自分たちが人のためにしていることでいろんな人が喜ぶ楽しさやうれしさを味わっているのですね。

今日は、誰かのために優しい気持ちの電波を出すと、優しい気持ちがまわりまわって自分のところに返ってくる。そんなお話をしました。

1年生の人たちは、今日の1年生を迎える会、楽しみにしておいてくださいね。



登下校の見守り ありがとうございます

新入生が加わり、新しいメンバーで登校しています。気を配っている班長さん、そして一生懸命歩く1年生の光景は、心和むものがあります。それにもまして、登下校時の見守りや声かけをしてくださっている地域の皆さんのが心強く感じられます。さらに、朝、わざわざ校門まで登校班と一緒に来てくださっている保護者の方もおられ、本当にありがとうございます。こうして、多くの方のおかげで、安全・安心な毎日が送れていることに子どもたちも気付いていくことだと思います。本当にありがとうございます。



裏面もご覧ください

スクールカウンセラーに相談してみませんか

平井小学校には、定期的にスクールカウンセラーが勤務しています。子育てで悩んでいることや、相談したいことがあるとき、学校の先生には相談しにくいことなども、心理学の専門的な立場からカウンセリングを行います。保護者の方からの相談でも、お子様ご本人が相談しても大丈夫です。（相談内容等、秘密は厳守されます。）

5月6月のスクールカウンセラーの勤務日は、次のとおりです。予約が必要ですので、担任または岩尾教頭までご連絡ください。日程の調整をします。

学校 TEL : 277-7204

- 5月 13日（火）、20日（火）、27日（火）
時間は、いずれも 14:00～16:15

- 6月 3日（火）、10日（火）、24日（火）
時間は、いずれも 14:00～16:15

1年生を迎える会



4月28日に、1年生を迎える会を行いました。



「1年生をあたかく迎えたかい」という思いを全校でカタチにしました。

6年生が1年生のお手伝いをしています



朝、6年生が、1年生の教室に行って、朝の準備の手伝いをしたり優しく声をかけたりしています。



給食時間の終わりに、6年生が1年生の教室に行って片付けの手伝いをしています。



6年生のおかげで1年生もこんなに上手に食器の片付けができるようになりました。

